



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ PIDE MANTENER LA UNIDAD

Aseguró que en el futuro habrá continuidad con cambio y se consolidará la 4T

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Al reunirse con presidentes municipales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el estado de Veracruz, el secretario de Gobierno, Adán Augusto López, afirmó que cuando termine este año, el país entrará en la recta final de la administración de Andrés Manuel López Obrador, pero aseguró que en el futuro habrá continuidad con cambio y se consolidará la Cuarta Transformación del país.

Dijo que todos los actores políticos tienen fortalezas y debilidades y se debe trabajar en unidad para seguir impulsando el desarrollo del país, por lo que reiteró la disposición del presidente para colaborar con todos los estados en beneficio del pueblo de México.

Más tarde, el titular de Goberna-

ción se reunió con líderes sindicales portuarios, quienes le expusieron diversas problemáticas y se comprometió a convocar a las autoridades competentes y agendar una nueva reunión, a fin de dar solución a sus planteamientos.

Finalmente, asistió a un encuentro con diversos representantes de la sociedad civil, que fue encabezado por el expresidente de la Cámara de Diputados federal Sergio Gutiérrez Luna.

Ebrard dice que respetará a candidato de Morena para elecciones presidenciales Marcel Ebrard se encuentra de viaje por Buenos Aires para la Cumbre Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), donde fue entrevistado por la agencia EFE sobre el tema de la contienda interna en Morena.

El posible candidato dijo que respe-



El secretario de Gobierno, Adán Augusto López. Cuartoscuro

tará a quien sea el candidato electoral que elija Morena con miras a las elecciones presidenciales de 2024, pero pidió una encuesta creíble y confiable.

“Nos tenemos que separar antes del cargo para que sea igualitaria la competencia, necesitamos que haya debates porque, si no, no sabes quién defiende qué, y la tercera es que la encuesta tenga una serie de características mínimas y básicas para que sean creíbles y confiables”, dijo.

Además de Ebrard compiten por la candidatura presidencial de Morena otras tres figuras políticas: la alcaldesa de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. ●